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А^С.^47^.15 
1^^ап 
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Заседание открываетсяв!2ч. 30 м. 

ПУНКТ 103 ПОВЕСТКИ ДНЯ: ОБЗОР ЭФФЕКТИВНОСТИ АДМИНИСТРАТИВНОГО И 
ФИНАНСОВОГО ФУНКЦИОНИРОВАНИЯ ОРГАНИЗАЦИИ ОБЪЕДИНЕННЫХ НАЦИЙ 
(пРОлолжение)(А^С5^47^1биА^С5^4б^С^Р.1,А^4б^327иСо^.1иА^.1) 

ПУНКТ 104 ПОВЕСТКИДНЯ: БЮДЖЕТ ПО ПРОГРАММАМ НАДВУХГОДИЧНЫЙ ПЕРИОД 
1992-1993 ГОДОВ (продолжение) (А^С5^47^2иСотт.1,А^^.5^47^иА^47^А^п.1,А^45^797) 

ПУНКТ 105 ПОВЕСТКИ ДНЯ: ПЛАНИРОВАНИЕ ПО ПРОГРАММАМ (продолжение) (А 4̂7̂ б, 
А^47^1б,Часть1и2иА^1,А^47^32,А^47^11биА^47^51иА^1,А^47^407иА^47^40^) 

^ ^^РПЧАРДСОН(СоединенноеКоролевство^,выст^паяотнмени европейского сообщества 
^^го государств-членов, комментирует пересмотренн^юсмету(А^С.5^47^2^,вкоторойизложень^ 
финансовые последствия структурной перестройки секретариата. европейское сообщество 
полностью поддерживает ^ту структурную перестройку, санкционированную Генеральной 
Ассамблеейврезолюпии 46^232, на первом ^тапе которой,касающемся Центральньг^ учреждений, 
предусматривается раниональное перераспределение деятельностиврамка^ нескольким крупньг^ 
департаментов. Сокращение числа должностей высокого уровня, предложенное Генеральным 
секретарем, которое КПК рекомендует утвердить, является логическим следствием ^той 
реорганизации^ 

2. Некоторые государства обеспокоены воздействием структурной перестройки на программы, 
н КПК, какиККАБВ,потребовал дополнительной ин^ормапии поэтому вопросу. Основная пель 
заключается невтом,чтобы добиться бюджетньг^сокращений,аскореевтом,чтобы обеспечить 
возможно более проективное ^ункнионирование Организапии благодаря продуктивному 
использованиюимеющи^сявеераспоряжении ресурсов. Европейскоесообщество придает большое 
значение ин^ормапииоразличньг^качественньг^ аспектам пропесса структурной перестройкой 
именно поэтому оно с интересом ожидает доклада, который Генеральный секретарь намерен 
представить по ^томувопросув^оде сорок восьмойсессин. 

3. Структурная перестройка не заверщенаидолжна обязательно коснуться также департамен
тов, находящиеся за пределами Центральньг^ учреждений. Европейское сообщество отмечает, что 
Генеральный секретарь делает упорна комплексном под^одековсемвопросамразвития ичто 
должна быть также изучена взаимосвязь между сониальнымиигуманитарными вопросами,атакже 
вопросами, касающимисяправ человека: оно выражает удовлетворение принятыми мерами по 
ращ^ональному использованию персоналавобластн социального развитияиувеличению ресурсов, 
выделяемыкнапроблемыправчеловека, Генеральньш секретарьнеупускаетизвиду, чтод .^ 
успешного проведения ^ти^ре^рормвкороткие сроки необ^одимопроявить большуюкомпетен-
тностьвобласти управления людск^^м^^ресурсамиипользоваться активной поддержкой персонала, 

4. ^^опейское сообщество удовлетворено тем,что предусматривается перераспределение74 
вакант^п^^к должностей. Оно считает, что необходимо регулярно производитьучетвакантны^ 
должностей с пелью и^ перераспределения, и было бы склонно рассмотреть предложения, 
направленные на создание соответствующего ме^анизмав^ти^неля^. Положения^ринансовы^ 
правил, касающиеся перераспределения ресурсов между разделами бюджета, которые не 
нзменялисьс!970 года, не соблюдаются,иктому же они более не приспособленыкнынешней 
структуре бюджета по программам. Тем не менее,г-нТорнбезаявил,что Секретариат не намерен 
предлагать изменения ^ти^ положений. В ^той связи позволительно спросить, каким образомв 
^ти^ условиям можно добиться гибкостивиспользовании кадровые ресурсов. 



А^С5^47^15 
^ ^ 1 а п 
РаяеЗ 

(Г-н Ричардсон,Соединенное Королевство) 

5. ^ ^ о е й с к о е сообщество удовлетворено тем,что признается необходимость использования 
соответствующикметодованализаоб^емаработы^ Оно принимаетк сведениюрекомендании, 
изложенные в документе А^С,5^4б^С^Р,1^ и согласно с тем, что может быть осуществлено 
экспериментальное исследование. Нормы производительности должны применяться не толькок 
категорииспедиалистов^ но такжеиккатегорииобщегообслуживания,вкоторой повышение 
производите^^ьностиврезультатевнедрениятекническикусовершенствований несомненно будет 
наиболее существенным, Д^^ектора программ должнь^ играть более активную рольстем,чтобы 
улучшить показатели департаментов^ за которые они отвечают, В ^той связи Европейское 
сообщество отмечаете что Секретариат очевидно еще не применил рекомендации КПК, 
предусматривающие создание системы^повышающей ответственность директоров программи 
вменяющей имвобязанность представлять об^яснения,-рекомендапии, одобренные Генеральной 
Ассамблеейвеерезолюпияк4б^^5и4б^^онокотелобыполучитьраз^ьясненияпо^томувопросу. 

6. Кроме того^ Европейское сообщество подчеркивает значение реформы, проводт^мой в 
осуществлениерезолюпии41^23,котораяпредусматриваетпропесспринятия решений, основанньш 
на возможно большем консенсусе между государствами-членами: оно неизменно готово 
сотрудничатьвсовершенствовании методов работы Пятого комитета, 

7̂  ^^опейскоесообществосинтересом ожидает анализавпервом докладе об исполнении 
бюджета последствий нынешнего распределения вакантньткдолжностей, Онотакженадеется,что 
в ^том докладе будет учтенонеобкодимоеперераспределение ассигнований для сотрудников 
категории общего обслуживания вНью-Йоркев соответствии срезолюпиями4б^1^б и 45^241 
Генеральной Ассамблеи, Оно может согласитьсяспредложениями Генерального секретаряв 
отношении 13 должностейсотрудниковЮНКТАД^высвободившиксяврезультателиквидапии 
одной из программа приусловии^что ^ти меры будутвременными и не повлекутза собой 
дополнительныкассигнованийпоразделу 15или любым другимразделам. Кроме того, оно 
констатируете чтодокладопродедуракинормак^регулирующик создание, упразднение или перевод 
должностей, вызывает разочарованием как отмечает КПК, 

^, В заключение следует подчеркнута что решения, которые будут приняты в связи с 
пересмотренной сметой^ будутиметьсущественноепрактическоезначение,поскольку,как отмечает 
^онсультативньгйкомитет^возникнутпроблемы, если структура бюджета не будет соответствовать 
новой организап^онной структуре Секретариата, Именно Пятомукомитету необходимо убедиться 
^том,чтоОрганизадия располагает необходимым объемом средств для успешного выполнения 
большикзадач, которые отныне ей поручены^атакжеследитьзатем^чтобыона наилучшим 
образом использовала ^тиресурсы^всилунеобкодимости ограниченные, 

9, Г-н БРЕЙТЕНДГГЕЙН (Финляндия), выступая отимеш^ пяти северньг^ стран по пункту 103 
новесткидня, считает, чтослед^етпредусмотретьадминистративнуюперестройкунетольковсвете 
резолюпий4б^1^5и4б^232 Генеральной Ассамблеи, но также более глубокие ре^ормь^снелью 
усиления роли ООНвобластякустановленияиподдержания мира, ^кономическойисопиальной 
деятельностиипомощи развитию. Структурная перестройка Секретариата является сердпевиной 
веек ^тик реформ, 

10. Делегапии севернык стран поддерживают усилия, предпринимаемь^е Генеральным 
секретаремвт^елякреорганизат^ииирапионализа^ии работы Секретариата, Они удовлетворенье 
экономией, которую удалось обеспечить на ^том первом ^тапе структурной перестройки, но 
подчеркивают,что последняя не является самоделью. 



А^С5^7^Р15 
^ ^ а п 
Ра^е4 

(Г-нБрейтенштейн,Финляндия) 

^1. Анализируя весь пронесс реформ, следует более внимательно рассмотретьтри аспекта, 
которые связаны с мандатом Пятого комитета: бюджет и пронедуру составления бюджета: 
структуру и управление Секретариатом: механизмы осуществления, опенки и инспекпии. 
Продедура составления бюджета, которая бь^ла существенно измененавсветерезолюдии 41^213, 
отныне корошо налажена. Возможно, в настоящее время следует пересмотреть внутреннюю 
структуру бюджета по программам, как предлагает Генеральный секретарь. Последний 
действительно настаиваетнанеобкодимости проявлять большую гибкостьвраспределении средств 
между разделами бюджета и проявлять больше мобильности в распределении должностей и 
персонала. Прежде чем высказываться поэтому вопросу, делегадиисеверныкстранкотелибь^ 
получить следующий доклад Генерального секретаря и запрошенную ККАБВ дополнительную 
ин^ормадию. 

12. р^^^^^иваемыевсвязиспунктомЮЗ повестки дня ре^ормь^ касаются лишь регулярного 
бюджета ООН,вто время какпрограммыи^онды, финансируемые за счет добровольные взносов, 
составляют большую часть деятельности Организапии. делегапии северные стран не считают,что 
всвязисналичиемдобровольньг^ взносов на видь^ деятельности,как правило финансируемой из 
регулярного бюджета, следует систематически сокращать обьембюджетньг^ ассигнований на ^ти 
виды деятельности. Они считают, что прототип новой ^ормь^ представления бюджета (А^С.5^47^3), 
представлен^^ьшГенеральнь^м секретарем, позволит лучше учитывать внебюджетнь^е средства и, 
следовательно, поможет государствам-членам в изучении вопроса финансирования видов 
деятельности^ 

13. Делегапии севернык стран неоднократно подчеркивали, что следует уважать роль и 
прерогативыГенеральногосекретаря в его качестве высшегодолжностноголипаОрганизапии. 
Государства-члень^недолжнь^вмешиватьсяврешениевопросов,касающиксяадминистраниии 
персонала, которые относятсяккомпетендииГенерального секретаря. Но они должны располагать 
ин^рорманией, позволяющей им анализировать воздействие реформ на программы, а также 
информаниейофункдионированиидепартаментовиотделов. Делегапии северньг^ стран надеются, 
чтовследующемдокладеГенеральногосекретаряоструктурной перестройке будет содержаться 
подобная информадия. 

14. И наконед, длятогочтобы ООН бь^ла в состоянии эффективно справляться со своими 
традидионными обязанностями, атакже новыми задачами, которые ей поручены, необходимо 
пересмотреть механизмы осуществления, опенкииинспекнии. Всвязис^тимделегапиисевернык 
стран обеспокоень^тем,что управление внешнимиотделениямиидеятельностьюврамкактакик 
программ, как ПРООНиЮНИСЕФ,не является предметом столь же внимательного анализа, как 
в случае Цептральньгк учреждений. Они считают,что Пятый комитет должен изучить функдиони-
рованиеимандатразличньгкмежправительственнь^коргановигрупп^кспертов,отвечающи^за 
планирование, осуществление, оденкуиинспекщ^ю. Необходимо провести реформь^иукрепить 
^ти меканизмь^ поддержки с тем, чтобы дать возможность осуществлять возможно более 
^^ективное управление ^тимиорганизадиями,программамиифондами. 

^5. Г-жа АГГРИ-ОРЛБАНС (Гана) котелабыостановиться на нескольким вопросам, которые 
вызываютвпервую очередь озабоченность ее делегапии. Первый касается вопроса приоритетов, 
которыйвчастностибь^л затронут заместителемГенерального секретаря по вопросам администра-
диииуправления, КакбьшоподтвержденоГенеральной Ассамблеей в еерезолюпии45^253, в 
среднесрочном плане определяются общие направления деятельности ООНион должен служить 
основой для разработки двукгодичнык бюджетов по программам. В упомянутом плане очень четко 
определень^пятьприоритетов,что является результатом крупкого баланса интересовразличньг^ 
государств-членов. По мнению делегапииГаны, следовательно, не может идти речиотом,чтобы 
ставить под сомнение ^ти приоритеты под предлогом пересмотра иксодержанияиконпеппий даже 
при рассмотреш^ибюджетапопрограммам. Ганакатегорическиотвергаетидеюпереключения 
ресурсов Секретариата на новые виды деятельности, которым был бы придан более высокий 
порядок очередности. 



А^С,5^47^15 
^ ^ 1 а п 
Ра^е5 

(ГжаАггри-ОрлеансГана^ 

16, Тот факт, что отсутствие безопасности в мире принимает в настоящее время новые и 
угрожающие формь^недолжензатушевьп^атьналичиеидраматический характер экономические 
проблем, которые одновременно являются причинойиследствием конфликтов. ДелегапияГаны 
подтверждает,что окончание колодной войнь^ должно предоставитьОрганизапии возможность 
предпринять действиявпользумираиулучшения условий жизни веек народов, скондентрировав 
внимание на глубиннык причинак напряженности. Одним из основные направлений ^той 
деятельностидолжнобытьобеспечениеустойчивогоипрочногоразвитиявразвивающиксястранак. 
Именно ^тот ориентир является определяющимвлюбом плане структурной перестройки, 

17, Делегадия Гань^ возражает против идеи излишне большой гибкости в распределении 
ресурсов - в частности людскик - Организапии, ^ т о й мере, в какой ^то может сказаться на 
реализадиипрограмм,что таит опасность выборочного подкода,и в т о ж е время науважении 
приоритетов,установленныкАссамблеей,Применяемыевнастоящеевремяправила распределения 
и перераспределения ресурсов являются достаточно гибкимииик не следует изменять. 

1 ,̂ Третьим предметом озабоченности делегапии Ганы является план действий в рамкак 
системывделяк экономического выравниванияиразвития Африки, который должен определять 
точные программы, предусматривать необходимые ресурсы для ик осуществления, а также 
указывать, какимобразомкаждьтйорганнамеренвыполнятьобязательства, принятые международ-
нь^м сообществом при утверждении Новой повестки дня Организапии Об^едтшенныкНадийв 
де^^як развития Африкив90-е годы. Вклад различныкоргановвплан действий является весьма 
неравномерным, и в своей нынешней форме он представляет собой, скорее, перечень видов 
деятельности, новык или старык, чем комплекс действительно взаимосвязанные элементов. 
Наибольшее беспокойство вызьп^аетто,чтовнего включены программы, которыевнастоящее 
время пересматриваются на межправительственном уровне, как например, План действий в 
отношении тропическиклесов,икоторые после пересмотра могут не соответствовать комплексу 
делей,предусматриваемьгкдля Африки, Сдругойсторонь^делегапияГань^ активно поддерживает 
рекомендапию КПК, предусматривающую,чтобывпланедействийврамкаксистемь^ уделялось 
надлежащее вниманиеролиженщинвразвитии,вчастности,втом что касается доступа женщин 
к ответственнь^м должностям, 

19, Пнаконед, делегадия Ганьтобеспокоенатем,чтопослепринятияНовойповестки дня, 
осуществление которой Генеральная Ассамблея должна рассмотреть на своей следующей сессии, 
план действий все еще не конкретизированвдеталяк. Несмотря на свои недостатки, ^тот план 
представляет собой полезную основудлядеятельности органов Организапии Обьединеннь^кНадий 
и предоставляет эффективное средство, дающее возможность международному сообществу 
^ффективноподдерживатьусилия Африки, По^томуделегапия Ганы придает самое большое 
значениетому,чтобыГенеральный секретарь как можно скорее приступилкосуществлению^того 

плана действий, 

20, Г-н МАРУЯМА (Япония) отдает должное деятельности, Генерального секретаря по 
структурной перестройке, радионализадииисокращению Секретариата, Однако он напоминает, 
что на своей триддать первой сессии КПК предложил Генеральному секретарю регулярно 
представлять доклады Пятому комитету по вопросам административного и финансового 
^рункдионирования Организапии, Онтакже сожалеет, что Комитетрасполагаетв^той связи лишь 
пересмотреннойсметой,анеполнь^м представлением всей совокупности продесса реформ. Он 
горячо надеется,что Секретариат предоставит КомитетувкоДе его ньгнешней сессии обьяснитель-
ную записку об изучении эффективности функдионирования Организапии, и он с интересом 
ожидает докладаГенеральногосекретаряопоследствияк пересмотренной сметы для программ. 



А^С.^47^.15 
1^^1аи 
Ра^еб 

(Г-нМаруяма,Япош^я) 

21. Что касается способа осуществления реформы секретариата, то представительЯпонии 
отмечает, что нынешний ^тап структурной перестройки и радионализадии был одобрен 
Генеральной Ассамблеейвеерезолюдии4б^232ичто принятые до сик пор меры соответствуютв 
своей совокупности рекомендадиям Группь^ восемнаддати, в частности в том, что касается 
сокращения числа должностей высшего уровняиреорганизапии^кономическогоисопиа^^ьного 
сектора. Кроме того, он напоминает,что пели структурной перестройки определенывупомянутой 
резолюдии. 

22. Делегадия Японии котела бы, чтобы Генеральный секретарь поддерживал диалог с 
государствами-членами номере реорганизадии секретариата. Он не должен удовлетворяться 
отчетомотом,что уже сделано: абсолютно необкодимо,чтобы он представил свой план реформ 
Генеральной Ассамблееидругиммежправительственнь^м органам, таким как КПК, до того как 
будут приняты меры, в частности в том, что касается упразднения или перераспределения 
должностей высокого уровня, которые были созданы ^тими органами или по икрекомендадии. 

23. Полностью сознавая важность сокращения числа должностей высокого уровня, делегадия 
Японии котелабы,чтобыСекретариатпубликовал обновляемый иполный список должностей 
^того типа, будь то постояннык или временньг^,суказаниемик географического распределенияи 
фамилий должност^п^к лид, Делегапия также настаивает на получении уточненийвотношении 
того,чтобудетпроискодитьсдолжностям^^,затронутыми замораживанием, ^кономия,достигнутая 
благодаря ^томузамораживанию,могла бы бьггьчастичноиспользованадля выплаты компенсадий 
всвязисувольнением предусмотренные Правиламиоперсонале. 

24. Делегадия Японии согласна с Генеральным секретарем, что необходимо проявлять 
определенную гибкостьвуправлениилюдскимиресурсами. Онаотмечает,чтоизб5вакантнык 
должностей ЗОбьши переведены, из которык 12 были переданы Центру по правам человека. 
Независимо от того, насколько важнь^потребностив^тойобласти, можно удивляться тому,что 
Центр, в течение трек лет расширяясь наиболее высокими темпами по сравнению со всеми 
административнымиподразделениями, ни разу не представил Генеральной Ассамблееполного 
отчетаосвоикпотребностяквперсонале. Как подчеркивал Консультативньш комитет, абсолютно 
необходимо, чтобы Генеральный секретарь обосновывал распределение людскик ресурсов в 
зависимости от долгосрочнык потребностей каждой программы или административного 
подразделения,ане делал представления об увеличении численности персонала время от времени, 
Следуеттакже пересматривать потребностивперсоналесучетом объема реальной работы каждого 
подразделения, 

25. Приш^маявовнт^мание,чтоньшешний^тап структурной перестройки был окарактеризован 
как первый ^тапболеемасштабногопродесса, следует надеяться,что^тот последний коснется 
Департамента ^кономическогоисодиальногоразвития,атакжеотделовислужб вне Центральньг^ 
учреждений, а также на то, что он позволит добиться лучшей координадии всей системы 
Организащш Обьедтшеннык НадийврамкакАдм^^нистративного комитета по координадии, причем 
приоритетв^той областидолжен быть установлен после Конферендии Организапии Об^единенньгк 
Надий по окружающей средеиразвитию, 

26. Осуществлению реформ способствовало бы предоставление государствами-членами 
Генеральному секретарю своикзамечаний. Сосвоей сторонь^ делегадия Японии считает,что 
корошееуправ^^ениепрограммам^^и^ондами Организапии Обьединенньгк Надий предполагает, 
что руководство различные органов периодически сменяется. Поэтому она поддерживает идею 
ограничения продолжительности срока службы для ответственные должностньтк лид и 
приветствует инидиативуГенеральногосекретаряовведениисистемь^ротадии для сотрудников, 
занимающикадминистративныеибюджетнь^епость^ 
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27. Пнаконед,втом что касается предложенияСоединенньг^ Штатов,предусматривающего 
ликвидадию бюджета по плану налогообложения персонала, что позволило бы ликвидировать 
сложную административную продедуру возмещения налоговипо^тому привело бык^кономии, 
бьшобыполезньп^,чтобыделегадияСоединенньтк1Лтатовуточнила,отмененолифедеральное 
законодательство, которое делает необкоднмым систему налогообложения персонала. 

2^. Г-н СТИТТ(Соединенное Королевство), выступая от имени Европейского сообществаиего 
государств-членов по пункту 105 повесткидня,отмечает,что нынешний продесс планирования по 
программам и положения, которые его регламентируют, основаны на резолюдии 37^234 
Генеральной Ассамблеи,принятой уже десять лет назад, В ^томпродессе контролюиоденке 
отводится такоеже значение,как и первоначальной подготовке планов и аспектам бюджета, 
касающимся программ. Комитет по программеикоординапии на своей триддать второй сессии 
рассмотрел докладь^Генерального секретаря об исполнении программ ООН (А^47^159иАоо.1)иоб 
оденке программ (А^47^11б):государства-члень^ Европейского сообществавсостоянии одобрить 
рекомендадии, которые он сформулировалв^той связи, но они котели бы вьщелитьдельш ряд 
моментов, которые представляют более широкий интерес, 

29, Что касается исполнения программ ООН на двухгодичный период 1990-1991 годов, то 
таблида, которая приведена в докладе, имеет смысл лишь в том случае, если ^результаты^ 
определены реалистичным образом. Между тем, принимая во внимание непрекращающиеся 
попьггкиулучшитьиотточить^ти определения, особенно трудно провести сравнение результатов 
двук последовательнык двукгодичнык периодов, Какнеоднократно рекомендовал КПК, пели 
Организадии должны бьттьс^ормулированьт гораздо лучше,исоотношение между ^тимиделями 
и соответствующими ресурсами должно быть скрупулезно проанализировано и представлено 
связным образом, КПК, поддержанныйв^том Генеральной Ассамблеейвеерезолюдияк 46^1^5 
и4б^1^9, кроме того рекомендовал создать систему,которая повышает ответственность директоров 
программиобязываетикпредставлятьобоснования,Принимаявовнимание,что подобная система 
может оказать лишь позитивное воздействие на Организадиювпеломина исполнение программ 
в частности, государства - члены Европейского сообщества котели бы, чтобы Секретариат 
представил конкретную информадию об осуществлении ^той рекомендации. 

30, Признаки улучшения проявились такжевтом,что касается более общего вопроса опенки. 
За исключением усилий, предгшиттятыкЮНКТАДи^СКАТО для определения того,вкакой мере 
результаты соответствуют потребностямиожиданиям пользователей,атакже усилий, предприня
т ь ^ ^КА,ЮНЕПиЦентром международной торговли для обеспечения того,чтобысамооденки 
бьши также самокритичными, продедуры внутренней и внешней опенки имеют большие 
недостатки. Опенка является дорогостоящей операдией и поэтому требуется доказать ее 
рентабельность. Между тем, она не может быть рентабельной, если среднесрочный план и 
поставленные в нем задачи плоко сформулированы и трудно применимы. В связи с ^тим 
государства - члены Европейского сообщества желали быузнать, какие меры были приняты 
Секретариатомвистекшемгодувделякинформированияспепиальныкконферендий, проведенные 
под эгидой ООН, о последствие для бюджета по программам ик проектов резолюдии, 
рекомендадийирешенийвсоответствиистем,чтопредусмотреноврезолюпии 4 6 ^ 9 Ассамблеи. 
Длятогочтобыпринятыев19^2годуправилаимели смысл, необходимо одновременно,чтобы план 
ибюджетпо программам бьши^ф^ективнь^миирегулируемымиинструментамиичтобы весь дикл 
программирования включал ^тапы контроля и оденки, что совершенно не соответствует 
действительности, 

31, В своей нынешней форме доклад об исполнении программ ООН представляет лишь 
незначительный интерес в связи с тем, что основным недостатком его является отсутствие 
качественные и аналитически показателей, позволяющие реально измерить осуществление 
запрограммированнык результатов. Для подготовки пересмотренного варианта ^тогодоклада,в 
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котором должнь^ учитываться улучшения, предложенные в осуществление резолюдии4б^9 
Генеральной Ассамблеи, Секретариат мог бь̂  провести неофидиальные консультадии с 
делегадиями, с тем чтобы содержание и представление ^того документа соответствовали 
потребностям пользователей Следует также уделять большевниманияобучениюперсонала 
методамоденки и определеш^юглобального обьемаресурсов, одновременно используя оба 
качественньг^продесса, какими являются контрольиоденка. 

32. Нынешняя ^рорма представления докладатем неменее содержит позитивньш аспект, 
поскольку она позволяет определить реальную очередность^приоритетньтк^ областей. Всвязис 
^тим вызывает беспокойство то,чтотемпь^осуществления ^высокоприоритетные областей 
снизилисьвпериод 19^19^9и19901991 годов секретариат мог бы провести более углубленньш 
анализ таблипь^ пункта 15 документа А^47^159стем,чтобы сделать вь^вод,вкакойстепенив 
отношениивысокоприоритетньг^идругикобластей порядок очередности отражается на темпак 
осуществления, переносаилиликвидадии. Во всяком случае из^тойтаблидь^ следует, чтовпериод 
1990-1991 годов темпь^ осуществления высоко приоритетные проектов всего лишь на 2,3 
нродентньгкпунктапревыщалисоответствующий н о к а з а т е л ь п 0 в с е м п р о е к т а м , в т о в р е м я в 
предшествующий период ^то превышение составляло 9,3 пункта. 

33. ^ о касается вопросов координадии, то европейское сообществоиегогосударства-члень^ 
такжевсостоянииодобритьвыводь^ирекомендадии КПК, касающиеся ежегодного рассмотрения 
сводт^ого доклада Административного комитета по координапииидокладаодваддать шестой 
сессии совместньгк заседаний К П К и А К К государства-члены надеются,что осуществляемая 
структурная перестройка приведеткулучшению взаимосвязей междуАККиКПКимеждучреж-
денческойкоординапии,вчастности на местам причем выбор последующик действий по итогам 
Кон^ерендии Организапии Об^единенньг^Напий по окружающей средеиразвитиювкачестве 
основной темы следующей серии совместные заседаний является в ^той связи позитивньн^т 
элементом. Следует тем не менее выразить сожаление по поводу того,чтоЭкономическийи 
Сощ^альный Совет не рассмотрел связь между ^тим механизмом координадииичастью сессий 

Совета, посвященной координадии, 

34 ^ н К , т е м не менее, посвятилсамуюзначительнуючастьсвоейработь^ предложенному 
пересмотру среднесрочного плана на период 19921997 годов. Государства члень^ Европейского 
сообществавделомудовлетворень^консенсусом, который выразилсявпересмотрак,рекомендован-
нь^к КПК и предложеннык Комитетом по конферендиям, в отношении конферендионного 
обслуживания, ^ ^ не менее, они котели бы отметить,что КПК рассматривал ^тиизмененияв 
почти невьшосимьгкусловияк. Секретариат был невсостоянии заблаговременно представить 
некоторые ключевые документыстем, чтобы правительства могли ик серьезно изучить,что само 

по себе является непростительным. Было бы также необходимо, чтобы компетентные 
вспомогательнь^еоргапь^ изучили проекты изменений до непоступления на рассмотрение КПК, 

что достаточно подробным образом смогли сделать лишь ЮНКТАД и его рабочая группа. 
Правительствам, возможно, необходимо пересмотреть расписание совещаний ^тикоргановстем, 
чтобыуникбьша возможность полностью участвоватьв^томпродессе. Кроме того, следует 

подчеркнуть, что среднесрочный план в своей нынешней форме и с учетом того, как он 
пересматривался, неявляетсяникорошимсредствомуправления, ни корошимсредствомконтроля 

со стороны межправительственные органов. Поэтому государства - члены Европейского 
сообщества решительно одобряют рекомендадию КПК, предусматривающую представление ему 
прототипа новой возможной формы представления среднесрочного плана. 



А^С.5^47^.15 
^и^1ан 
Ра^е9 

(Г-н Ститт, Соединенное Королевство) 

35, ^третьик, соображения, относящиесякструктуреплана,исоображения преимущественно 
бюджетногокарактеранеобязательноносят одинаковый характер. Необходимо ли, например, 
пытатьсяподогнатьпредлагаемыйпересмотркрезультатампервого^тапаструктурнойперестройки 
и не преждевременно ли вводить детальные изменения с тем, чтобы учесть результаты 
Конферендии Организапии Об^единенныкНадий по окружающей средеиразвитиюивосьмой 

сессии Конферендии Организадии Объединенные Надий поторговле и развитию,тогда как 
последующие действия по итогам Конферендии по окружающей средеиразвитию,вчастности, 

еще является предметом широкой дискуссии на нынешней сессии Ассамблеи. Следует 
констатировать со всей определенностью, что планирование по программам во многикотношенияк 
оставляет желать лучшего,атакжечтоКомитетвближайшем будущем должен приступить,в 
сотрудничествесСекретариатом,кулучшению^тогопродесса. Европейское сообщество полно 
решимости активно участвоватьв^гикусилияк, 

36, Г-н КО^Н (Соединеннь^е Штаты) просит Секретариат в преддверии неофипиальнык 
консультадий опродессереформсоставитьпереченьположений, определяющикмандаты - и 
возможнью недостатки последник-председателей органов ^кспертов,атакжеоргановипрограмм 
системыОрганизадииОб^единенньгкНадий:ПредседательККАБВмогбысам предоставить 
сведенияотом,чтопроискодитввозглавляемом им органе, 

^ Г-нМАРТОХАДИНЕГОРО(Об^единеннаяинспекдионнаягруппа),представляядокладОИГ, 
озаглавленньш^Внебюджетнь^е ресурсы Организадии Об^единеннь^к Надий: дель достижения 
транспарентности представления даннык, управления и отчетности^ (А^45^797: ЛО^ЕР^90^3), 
отмечает,чтоупомянутьш доклад появился два года назад, но до сик пор еще не бьш изучен 
Комитетом, возможно, отчасти потому, что еще не появились замечания Генерального секретаря 
по нему. Тем не менее, представители Секретариата заверили инспекторов,чтоик доклад уже 
использовалсявформепроекта,инекоторые из содержащиксявнемрекомендадий, по-видимому, 
действительно осуществлены. Существует весьма четкое различие между проектом бюджета по 
программамна 1992-1993 годыипредшествующимипериодами,втомчто касается представления 

внебюджетнык ресурсов, 

3^, Инспекторы искодят из приндипа,что бюджет по программам должен бьггьудобнь^ми 
связньтмдокументомичтоондолженбытьвдостаточнойстепенитранспарентньгмдлятого, чтобы 

государства-члены могли быстро выявлять основные тендендии ^волюдии, распределения и 
использованияресурсов,ПредложенияГенеральногосекретаря,касающиесяформь^представления 
бюджетапо программам (А^С,5^47^действительно отвечают ^той дели. Вчастности,испекторы 
сч^^тали,что проект бюджета по программам независимо от сравнений на уровне подпрограмме 
предшествующим периодом должен постоянно сопоставлятьсясужевьтявленнь^ми источниками 
внебюджетнык средствиосуществляемьп^видамидеятельности,атакжеанализироватьосновнь^е 
тендендии, касающиеся использования внебюджетнык ресурсов попрограммам,распределение 
внебюджетньтк ресурсов по основнымдонорами^актическиесуммь^имеющиксявраспоряжении 
ресурсов по отношениюкпрогнозам, 

39, ^ о касается управления внебюджетньтмиресурсамиидокладов поэтому вопросу, было 
отмечено,что немалое число сотрудников ООН, которые занимаются ^тими ресурсами,не имеют 
достаточньгк знаний о применяемьгк в ^той области документам, и поэтому инспекторы 
рекомендовали Генеральному секретарю подготовить и ознакомить заинтересованные лип с 
^Руководством по внебюджетным ресурсамивидам деятельности^ и предусмотреть проведение 
учебнык семинаров, на которык ^то руководство использовалось бы в качестве основного 
документа. Инспекторы выражают удовлетворениевсвязистем,что помощник Генерального 
секретаряповопросамадминистрадиииуправлениярассматриваетпрофессиональную подготовку, 
в частности подготовку кадров,вкачестве одной из своикпервоочереднык задач. 
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40. Инспекторы также отметили,чтовнекоторы^случаяк не уделяется достаточно внимания 
рекомендадиям проверяющие счетов.По^тому они рекомендовали, чтобы Секретариатподготовил 
сводньш доклад по вопросам осуществления основньг^рекомендадийвотношениипоследующик 
проверок. Принимая во внимание непрекращающееся увеличение обьемавнебюджетньг^ ресурсов, 
Оункдиявнутреш^ей проверки счетов должна приобретать большее значениеисамостоятельность, 
чтовозможнолишьвтомслучае,еслиотдел,которомуонапоручена,будет выведен из состава 
Департамента повопросамадминистрапиииуправленияибудет подотчетным непосредствеш^о 
Генеральномусекретарю. ^тарекомендадия противоречит аргументадии^екретариатавпользу 
сокранения статус кво, но она соответствует рекомендадии 39 Групль^восемнаддати, 

4^. Транспарентностьвобластивнебюджетньг^ресурсовисоответствующик видов деятельности 
также предполагает значительное улучшение качества докладов об исполнении программ и 
бюджета, о ч е м у ж е ш л а р е ч ь в другом докладе ОИГ(А^43^124: ЛЦ^БР^о^!), рекомендадии 
которого были сочтены приемлемыми на сорок шестой сессии и которым секретариат, как 
представляется, не уделил достаточно внимания. По мнению инспекторов, доклад об исполнении 
программдолженвключатьанализдосТигнутьтк результатов по отношениюкустановлешп^гмделям 
для видов деятельности, финансируемые из внебюджетные ресурсов, а доклад об исполнении 
бюджета должен содержать более детальные данныеоресурсак,стем чтобы государства-члены 
бь^и полностью информированы об ик фактическом использовании. Всвязис^тим, КПК на своей 
триддатьвторой сессии настаивал на необкодимости надлежащим образомучитывать рекомендадии 
обоик докладов (А^47^б,часть1, пункт 44). 

42. Инспекторы считали, что предлагаемые ими меры позволили бы обеспечить лучшее 
комплексное управлеш^евнебюджетнь^миресурсамииоблегчили бы сводньш анализ достигнутык 
результатоввсравнениисделями,об^явленнь^мивпроекте бюджета по программам. Тем самым, 
они бывзначительной степени помогливсоставлениибудущиксреднесрочнык планов и,укрепляя 
доверие к Организапии, побудили бы доноров увеличивать свои вклады во внебюджетную 
деятельность Организапии, Имеявсвоем распоряжении доклад Объединенной инспекдионной 
группы и доклад Генерального секретаря по ^тому же вопросу (А^4б^545), государства-члены 
располагают солидной документадией для обсуждения ^того вопроса, значение которого 
продолжает возрастатьвсвязисбеспредедентным расширением операдий по поддержанию мира. 

43. Г-н МАКТАРИ(Йемен) задает вопрос, действительно ли полезно рассматривать доклад, 
который подготовлен по меньшей мере два года назад,атакже спрашивает, не могла ли бы ОИГ 
проанализировать ситуадиюсвнебюджетньн^и ресурсами Организадиив1991и1992годак. 

44. Г-н БОДО (Исполняющий обязанности контролера) говорит,что вопросы, поднятые в 
рассматриваемом докладе,остаютсявполнеактуальными иуместнь^ми, в т о м смысле,чтоони 
касаютсявопросовметодикиисоответствующейпропедурыиспользованиявнебюджетньг^ресурсов. 
В любом случае ^ти вопросыбудутрассматриваться по существу, когда Комитетобратитсяк 
соответствующему докладуГенеральногосекретаряисвязашюмусним докладу ККАБВ. 

ПУНКТ 112 ПОВЕСТКИ ДНЯ: ВОПРОСЫ ПБРСОНАЛА (продолжение) (А^47^140иА^.1 и 
А^47^б^иАпо,1,А^47^41б,50^А^С5^47^5,б,9,14,20:А^С5^4б^2,7,9,13,1б:А^4б^32биСогт,1иА^д1) 

^5. Г-нЗИГЕНТАЛЛЕР(ПредседательКом^^тета персонала Организапии Об^ьединенньг^Напий) 
подчеркивает, что в тот момент, когда Организадия переживает беспредедентные по своим 
масштабамитемпам изменения, сотрудники независимо от уровняиместа службы испьггывают 
чувство глубокого беспокойства. Среди различные факторов, которые способствуют развитию ^того 
чувства, следует прежде всего упомянуть проблему безопасности международньгк служащие. Хотя 
число случаев закватаслужащик в заложники и плокого обращения с ними уменьшилось, в 
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основном в результате политической ^волюдии в ряде стран, напротив число международные 
служащие, которые погибли при исполнении обязанностей, увеличилось в истекшем году в 
сравнениисовсемипредшествующими годами, ^тот достойный сожаления фактоб^ясняется 
увеличением числа операдий по поддержанию мира и особенно ^волюдией ик характера. 
Действительно, очевидно,чтовозлагаемыесегоднянаОрганизадию миссии далековыкодятза 
рамки операдий поподдержаниюмиравтрадидионномсмысле,какоб ^томсвидетельствуют 
масштабы операдий, осуществляемыквбывшейЮгославии,СомалииКамбодже Даже строго 
гуманитарные операдий зачастую осуществляются в кон^рликтнык ситуадияк, приводящик к 
столкновению сторон, которые не являются суверенными государствами, 

46, В ^тик условияк, с тем чтобы уменьшить опасность потери человеческие жизней, 
существенно важно, чтобы миссии разрабатывались, подготавливались и осуществлялись с 
наибольшей осмотрительностьюичтобынеставилисьневыполнимыезадачиЧто касается миссий, 
поручаемык гражданским служащим,настоятельнонеобкодимо соблюдать положения, изложенные 
в Руководстве по безопасности, Необкодимотакжеисправлятьнедостатки в области связи и 
снабжения. Можно лучше оденить важность ^того вопроса, если станет известно,чтовнастоящее 
времяболее 600 служашикСекретариата принимают участиевмиссияквтрудныкизачастую 
опасныкусловияк,Вобщемплане,Организадиядолжна уделять больше усилийвподдержку семей 
служащик,содержащикся под стражей, закваченньгквкачестве заложников или убитык, 

47, Всвязисвопросомонезависимости международной гражданскойслужбы важно знать, 
какиеконкретныемеры будут приняты для того,чтобыположитьконед практике государств-
членов, которые производят дополнительные выплаты своимгражданаьт или удерживают часть ик 
заработной платы, 

4^, Тем не менее, именно новая ситуадия,созд^тттт^^^н^трд самого Секретариатаврезультате 
структурной перестройки, все больше сказывается на состоянии служащие, Служащиевприндипе 
невозража^отпротивмер,направленньгкнаповышение^^ективности Секретариата, но они 
считают, что имеют право на ин^ормадию или консультадии относительно условий ^той 
структурнойперестрош^именноддятого,чтобыиметьвозможностьсодействовать^томупродессу. 
Были даньт заверения в том, что ни один служащий не потеряет своего места в результате 
структурной перестройки, но ^того недостаточно для того,чтобы уменьшить беспокойствовто 
время каквпредложенияк,сОормулированныкконсультантамисостороны-на основе анализа, 
который зачастую представляется поверкностньтм,-предусматриваетсяликвидадиявкратчайшие 
сроки крупныксекторов Секретариата, Вотсутствиеинформадии из авторитетньг^ источников 
диркулируютвсеболеетревожныеслуки, В ^том контексте можно лишь выразить удовлетворение 
всвязистем,что Комитет персонала смог совсем недавно встретитьсясГенеральнь^м секретарем 
иустановитьсним диалог постом вопросам. Тем не менее, остается^актом,что структурная 
перестройка существенным образом вл^^яет на карьеру как сотрудников категории спедиалистов, 
такисотрудников категории общегообслуживания,Крометого,необкодимо следить за тем, чтобы 
она не сказалась на прогрессе, достигнутомв отношении продвижения женщин по службе в 
Секретариате, 

49. Следует надеяться,что подробный доклад об отправлении правосудия, которьш Комитет 
должен был получитьв^томгоду,будет ему представленна следующей сессии. Инаконед, нельзя 
не радоваться тому,что заместитель Генерального секретаря по вопросам управления людскими 
ресурсами объявил о предстояшем опубликовании директивы по вопросу о сексуальном 
преследованиивСекретариате, 
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^0, Г-нКАЙРОН(Индт^я)настаиваетнанеобкодимостидяя Организапии, по мере возрастания 
ееролинамеждународнойарене,иметьвозможностьпродолжатьнабиратьнаиболеекомпетентнык 
лид и удерживать ик па службе путем стимулирования с пелью оптимального повышения 
производительностии^ффективности. ^то тем более важно,чтораскодь^ на персонал составляют 
примерно три четверти бюджета Организадии, 

51, Доклад о составе Секретариата позволяет увидеть, каким образом обстоит дело с 
географическим распределением персонала. Числонепредставленныкстранвозрослоглавным 
образомврезультате приема новыкстранвОрганизадию, Напротив,число недопредставленные 
странуменьшилось,чему нельзянерадоваться. Представительство развивающикся стран как 
группы слегка сократилось: необкодимо, чтобы Секретариат принял необкодимые меры для 
исправления ^тойтендендии. 

52, Число женщин, занимающикпость^, подлежащие географическому распределению, слегка 
возросло,что является корошим признаком, нонеобкодимо,чтобыСекретариатигосударства-
члень^ сделали гораздо больше, если они котят,чтобы до 1995 года была достигнута поставленная 
дельв35^. Число женщин должно возрасти на веек постак,ане только тек, которые подлежат 
географическому распределению, В связис^тим, отрадно констатировать,чтодельв35^ почти 
достигнута в отношении лингвистические служб. Что касается увеличения числа постов 
занимаемык женщинами из развивающикся стран - дель, на которой горячо настаивала 
Генеральная Ассамблея,-можноконстатировать,что из 50 кандидатов, которые были приняты на 
работу в период между июлем 1991 года и июнем 1992 года, лишь 12 были выкоддами из 
развивающикся стран. Поэтому необкодимо предпринять еще больше усилий для найма 
квалифидированнык женщин из ^тик стран: делегадия Индии надеется,что Секретариат ведетв 
^тикделяк картотеку кандидатов, обладающие требуемьгми качествами, 

53, Представленная Секретариатом дополнительная информадия о географическом 
распределении сотрудников, занимающик посты, финансируемые из внебюджетнык средств, 
является полезной, так как она позволяет более точно представить себе положениеспредставлен-
ностью государств-членов в Организадии. Подобная обновленная информадия должна 
систематически фигурироватьвдокладак Секретариата. 

54, Что касается вопросаосистемежелательнык квот, то достойносожаления,чтоГенеральная 
Ассамблея еще не имела возможности высказаться поэтому вопросу и,вчастности, по вопросуо 
возможномувеличениико^ффидиента фактора ^населения^которьщучитывается при расчете квот, 
Делегадия Индии считает, что ко^ф^ридиент 5^, в настоящее время отводимый фактору 
^населения^, не является достаточнымичто по соображениям справедливости он должен быть по 
меньшей мере поднят до своего уровня 19^7 года, то есть до7,2^. Она готова обсуд^ггь^тот вопрос, 
а также вопрос о необходимой гибкости при расчете веркник и нижник пределов каждой 
желательной ^квоты^,сдругимиделегадиямисделью достижения консенсусавкоде нынешней 
сессии, 

55, Посты, подлежащие географическому распределению, представляют менее 10^ от общего 
числа постов Организадии, Причины такого положения изложены в докладе Генерального 
секретаряоеоставеСекретариата, Какбытони было,учитываямеждународньшиуниверсальный 
карактер Организадии, необкодимо, чтобы возможно более широкое применение приндипа 
географического распределенная стало правиломдля веек постов,вособенностидля постов службы, 
связаннойераз^ьездами, постов,занимаемыксотрудникамикатегорииобщегообслуживания,а 
также постов лингвистическик служб. Стоит подчеркнуть,чтонекоторые страны не имеют ни 
одного представителя на постак в лингвистическик службак, причем не из-за отсутствия 
квалифидированнык кандидатов. 
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(Г-н Кайрон, Индия) 

56, Делегадия Индии поддерживает предложения, сформулированные в двук докладам об 
организадии продвижения по службеи о профессиональнойподготовке,таккакона придает 
большое значение ^тимдвумаспектам. Любая организадия, стремящаяся сокранить свой персонал, 
имеет план организадии продвижения по службе и представляет возможности для такого 
продвижения, основьп^аясь на системе оденкипрофессиональнык качеств. Сдругой стороны,нет 
необкодимости много говорить о полезности профессиональной подготовки сотрудников и 
необкодимости ик мобильности, принимая во внимание расширение сфер деятельности 
Организадиииувеличение числа ее операдий по поддержанию мира, 

57, Г-н СИЯКАЛЕНГЕ(Замбия)судовлетворениемотмечает,чтоГенеральнь^м секретарем 
предприняты усилия по улучшениюсоставаСекретариатасточкизренияболеесправедливого 
географического распределения постовиболее широкого участия женщин на веек уровняк. Тем 
не менее, ещепредстоитмногосделать,ипо^томуделегадияЗамбии котела бы,чтобы Секретариат 
разработал стратегии найма персонала на короткий и длительный сроки, руководствуясь 
конкретными приндипами, которыевчастности делают упорна следующикаспектак: набор 
кандидатов из непредставленнык или недопредставленнык государств-членов: назначение граждан 
^тик государств-членов на руководящие должностивСекретариате: равенство возможностей для 
кандидатовизнепредставленныкг^сударств-членов^увелич 
подлежащиегеогра^ическому распределению, навсекуровняк: периодическое обновление кадров, 
принимал вовниманиеприндип справедливого географического распределенияисоотношения 
между мужчинаьшиженщинами, 

5^, Представляется,что существует определенная путанидавсвязисвопросомоконкурсном 
наборе. Важно, особенно для тек государств-членов, которые еще не представлены или 
недопредставлень^, знать не то,что проводятся конкурсные наборы,аскорее знать, где они имели 
местоивкакикстранакбудутпроводитьсявбудущем^Еще более полезно знать число кандидатов, 
которые послеуспешногопрокожденияконкурса,быливконечномсчетенаняты,Однакоосновное 
внимание следуетуделять тому, чтобы ^ти конкурсы организовывалисьвинтересакнепредставлен-
нык или недопредставленнык стран, то есть тек, которые накодятеявпределаксвоик^квот^, но ни 
вкоем случае невинтересак тек, которые представлены сверк нормы, 

59, И наконед, делегадия Замбии котела бы, чтобы ей объяснили причинь^ продления 
намораживаниям набора персонала, поскольку ^та мера, первоначально квалифидировавшаясяв 

качестве временной, действует уже более 10 месядев, 

ОРГАНИЗАЦИЯРАБОТЫ 

60, ПРЕДСЕДАТЕЛБсообщает,чтоонполучилписьмоот Председателя Федерадииассодиапий 
международньткслужащик,вкотором испрашивается разрешение выступитьвПятомкомитетев 
связисрассмотрениемпункта113повесткидня,атакжеписьмо от Председателя Координадионно-
гокомитетаавтономныкпро^союзовиассодиадийперсоналасистемыОрганизадииОбьединенньгк 
Надий,вкотором испрашивается разрешение предстаиитьдокументивыступить перед членами 
Комитетавсвязисрассмотрениемтого же пункта, ^типросьбыбылипредставлень^всоответствии 
сположениямирезолюпии35^213ГенеральнойАссамблеи,Еслинепоследуетвозражений,онбудет 
считать,что Комитет желает удовлетворить ^ти просьбы, 

61, Решение принимается. 

Заседание закрываетсяв!3ч, 05 м, 


